

目標だ!

大阪維新

なんだ!「同じ穴のむじな」なんじゃないか
!つて?まあ、あまりムキになつてこれに
反論すると、また逆にすり寄つていると
われのもシャクんで本当は言いたくな
いんですけど、我々と大阪維新の会は同根な
んですよ、同根!つまり、根っこが同じつて
こと。民主や自民、公明等が「連携」とか「協
力」だ「連携」だと言う必要はないんです。

だから、大阪都構想を実現する法律案も
公務員制度改革条例の立案も彼らがやつて
いるんですから、必然的にみんなの党と維
新の会がやることは同じになる。あえて「協
力」だ「連携」だと言う必要はないんです。

だから、その本気度は一発でわかると言う
もんですよ。そして、この「みんな・維新の
合作法案」が通らなければ、いよいよこれ
が代表を務める「脱藩官僚の会」の主要メ
ンバー。古賀茂明さんも私の通産省時代の
後輩です。

他の政党はやれ「作業チームで検討」だ
「プロジェクトチーム」だなどと悠長なこ
とを言つてますが。我々みんなの党は早
速、この案をもつて各党に働きかけます
から、その本気度は一発でわかると言つ
るもんですよ。そして、この「みんな・維新の
合作法案」が通らなければ、いよいよこれ
が代表を務める「脱藩官僚の会」の主要メ
ンバー。古賀茂明さんも私の通産省時代の
後輩です。

「是非よろしくお願ひしたい」との話が
あり、これからもお互い連携を図つてい
くことを改めて確認しました。

今週は、橋下徹大阪市長の永田町行脚が
すごかつたですね。報じられた通り、先の
「大阪秋の陣」で平松前市長を応援した政
党までが、幹部オールキャストで橋下さん
を出迎えた。

まあ、こんな「橋下人気にあやかりたい」

「次の衆院選で対抗馬を立てられたらたま

らない」といった思惑で、手のひらを返し

たような対応をする国会議員の姿に、やつ

ぱり政治家つてどうしようもない、情けな

いと思つておられる方が多いのではないで

しょうか?

政策を立案する時のブレーン、人脈共通

「是非よろしくお願ひしたい」との話が
あり、これからもお互い連携を図つてい
くことを改めて確認しました。

「通らなければ地域主権を語る資格なし」

江田憲司（えだ・けんじ）195

6年岡山県生まれ。東大法卒。通産

省入省。ハーバード大研究員、大臣

秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書

官。中央省庁再編や財政重建、普天

間・北方領土返還等に携わる。完全

無所属で衆院議員を務め、09年8月にみん

なの党を結党。幹事長に就任。現在3期目。

みんなの党と維新の会「根っこ」が同じ

WHO'S WHO

江田憲司（えだ・けんじ）195

6年岡山県生まれ。東大法卒。通産

省入省。ハーバード大研究員、大臣

秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書

官。中央省庁再編や財政重建、普天

間・北方領土返還等に携わる。完全

無所属で衆院議員を務め、09年8月にみん

なの党を結党。幹事長に就任。現在3期目。

江田憲司（えだ・けんじ）195

6年岡山県生まれ。東大法卒。通産

省入省。ハーバード大研究員、大臣

秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書

官。中央省庁再編や財政重建、普天

間・北方領土返還等に携わる。完全

無所属で衆院議員を務め、09年8月にみん